

LA REVISTA

DIARIO INDEPENDIENTE

DIRECTOR Y PROPIETARIO ADAN GARCIA

AÑO III

San José, Costa Rica, miércoles 7 de Noviembre de 1901

NUMERO 729

GABRIEL CORONADO

AGENTE COMISIONISTA

Se encarga de la compra y venta de toda clase de mercaderías y fincas; de consignaciones y representaciones.

Tiene de venta: sal de marquilla; varias clases de papel de envolver; sacos vacíos; vinos en cajas; dos máquinas de entaponar; dos billares con troneras; azul 1ª calidad, en bolitas; jabón de varias clases; alambre para cercas; un magnífico estante para cantina; cominos, clavo y pimienta, muy frescos; mortadelas; vermouthe en barriles de 150 y 100 litros; vinos moscatel, angélica y lágrima en varios tamaños; vinos de Jerez, Málaga, Oporto, Catalán y Priorato en barriles de diferentes tamaños; vino zinfandel en barriles de 150 botellas; vino Monterrato de 300 botellas; viuo español, barriles de 16 litros; almendras; nueces; avellanas; chufas; alpiste; garbanzos; avena, confites; mostaza preparada; ciruelas; atum; aceite. Potin todos tamaños; ron Negrita; caña; cáñamo en ovillos; agua florida; carb. de amoníaco; vino St. Raphael; etc.; etc. Toda mercadería fresca y barata.

Buenas oportunidades para colocar dinero con muy buenas hipotecas.

NEGOCIOS EXCLUSIVAMENTE A COMISION

—Oficina y bodega: Calle 17, Norte, frente al Mercado—

GRAN RESTAURANT MONLUI

DE JOSE FERNANDEZ

Donde **high life** encuentra el servicio más decente, más político y más sustancioso.

Casi siempre novedades de los platos más especiales y sabrosos que se encuentran en la capital.

RIQUEZA Y VARIEDAD DE MENÚ — CAMAREROS FINOS

— MESA VARIOS ESTILOS —

HOTEL EN ALAJUELA

— con servicio de refectorios y cuartos á la última —
En la misma casa hay establecimiento de **VINATERIA** donde se encuentran todos los artículos de consumo diario y extraordinario con inmejorables bestias de paseo y camino largo, tiene
Caballeriza don

BUENAVENTURA CORDERO

ACADEMIA DE INGLES

DE Mr. CLAUSEN

Calle 18 N. n.º 162.—50 varas al Norte de "Las Ciudades de Italia."

— Precio y horas á comodidad

EL NEW CASH STORE

Almacén establecido hace 15 años

Casa de Agencia, de Empleos, Comisiones, Importaciones y Exportaciones

Compra y venta al por mayor y menudeo de toda clase de mercaderías extranjeras ó del país á los precios más equitativos del mercado. Completo surtido de cristalería fina de Bohemia, consistente en objetos curiosos, elegantes, de lujo y fantasía.

Maderas de pino blanco y amarillo de todas dimensiones y demás materiales de construcción. Provisiones, Abarrotes, Víveres, Comestibles, Vinos tintos y generosos, Licores espirituosos, Cervezas, Mercaderías secas, Perfumería, Ferretería, Loza y Productos.

VARIAS ESPECIALIDADES:

Curarina de Juan Salas Nieto, Jabón Maypole, Vacinillas para enfermos, Estufas de hierro *Santee*, Balanzas de kilos y libras, Puros y Cigarrillos de las mejores fábricas, Heno fresco, Cal viva, Muebles, Escopetas inglesas, Hamacas, Calzado americano finísimo para caballeros, señoras y niños, muy fuerte del país, Sombreros de *Stetson* Abanicos chinos, Cuellos, Puños, etc., etc., etc.

Garantizo la buena calidad de los artículos

CAMBIO DE MONEDA

Arriendo, administro y construyo casas por contrato

B. Ramirez R.

LA BOLA BLANCA

Barbería—Calle Central Sur

Vendo muy buenas corbatas, cuellos, camisetas, cosméticos, pañuelos, billetes de lotería, perfumes, cepillos de cabeza, asentadores, un violoncello, muy buenos refrescos para los clientes, navajas baratas, cuerdas para violín y guitarra, ofreciendo al mismo tiempo 3 operarios que servirán á toda persona con delicadeza y aseo.

Hermenegildo Jiménez,
Administrador.

ESPACIO RESERVADO

DE

Francisco Flores

BOHEMIV

En este acreditado establecimiento situado en la Cuesta de Moras, encontrará su numerosa clientela *Cacao Matinita* de la mejor calidad á treinta céntimos libra.—El famoso vino blanco "Graves" de la acreditada casa *Will Turneur y C.* [Bordeaux] á C/ 2.ª botella.

Canastos baratísimos, azúcar, leche condensada,

Todo de la mejor calidad.—Además cuenta con un magnífico billar.

VICENTE CASTRO

DENTISTA

Despacha en su oficina.—Calle de Catedral 200 varas al sur del Parque. Dentaduras esmeradas.—rabajo garantizado. Precios módicos.

LA JOSEFINA

Esta acreditada panadería se esmera cada vez más en la elaboración del pan, galletas, empleando para esto buenos operarios y agua filtrada, para dar así un pan de excelente calidad y aseo, el que ofrece á bajos precios

LA REVISTA

EDITOR RESPONSABLE,

ADÁN GARCÍA

ADMINISTRADOR,

JORGE ECHEVERRÍA

REDACCIÓN:—Calle Central N.º 117

Apartado Correo N.º 177.

San José, Novbre. 7 de 1901

Lo que es gobierno

Gobierno, palabra derivada del latín, designa la acción del contramaestre que maneja la barra del timón y gobierna el buque: en política significa el modo como la soberanía se ejerce en los Estados.

Es un término genérico que tiene la doble acepción del principio y del resultado: por eso se dice Gobierno monárquico, aristócrata, republicano, etc. También se dice Gobierno suave, duro estúpido, tiránico, al explicar sus efectos.

Juan Jacobo Rousseau decía: Llamo Gobierno ó Administración suprema al ejercicio legítimo del Poder Ejecutivo, Príncipe ó Magistrado, hombre ó corporación encargados de administrar los intereses públicos (*Contrato social*).

El Gobierno difiere de la administración en que aquél ordena y ésta ejecuta. En efecto: en latín *administratio* deriva de *minister* ministro, ejecutor, que significa, literalmente traducido, *ejecución*.

Según todos los autores que han escrito sobre la materia, el origen del Gobierno remonta á la familia primitiva. Más tarde, varias familias, reunidas por casualidad, sometieron, por su gusto ó por la fuerza, al hombre más capaz para guiarlas y defenderlas.

Los etíopes escogían por Rey al más robusto, al pastor más hábil, al capitalista más rico. Los medos, á fin de acabar con los estragos que en ellos causaba la *anarquía*, se sometieron á la autoridad absoluta del que consideraron era el compatriota más justo. Así es como, en el orden de la naturaleza, el poder á quien se confía la dirección de las fuerzas de la sociedad, toma naturalmente el puesto de la autoridad paternal: es en este orden, incondicional, sin restricciones. He aquí por qué, en las nacionalidades incipientes, la autoridad que abusa es tildada de absoluta, es decir, despótica.

El despotismo, como en Rusia, se cubre con careta paternal. En otras naciones, donde la soberanía comienza con la fuerza, el despotismo se revela por los abusos.

¿Quién podrá decir, con certidumbre, ante la falta de tradiciones históricas, cómo la soberanía se ha modificado, cómo en ciertas localidades ha venido á ser aristocrática y en otras democrática?

Como quiera que sea la forma de un Gobierno, éste no cumple con su altísima misión, sino cuando ejerce, respecto á sus ciudadanos ó súbditos, los deberes de protección y justicia distributiva.

Que el soberano sea el pueblo, un monarca, una asamblea, un cuerpo aristocrático, una junta de notables, en él reside el poder legítimo del Gobierno, ó en otros términos, la autoridad que exige el bien del Estado.

Montesquieu enseña que la corrupción de los Gobiernos comienza por la de los principios: en la democracia, cuando se ha perdido el principio de igualdad: en la aristocracia, cuando el poder de los nobles ó notables, llega á ser arbitrario.

La única vía para prolongar la duración de un Gobierno floreciente, es encaminar en toda ocasión propicia, á los principios en que fué fundado. Ejemplos: los Estados Unidos y Suiza

Puffendorf ha establecido entre los Gobiernos una distinción singular: titula regulares á los monárquicos, aristócratas y populares: irregulares á los mixtos compuestos de cierta mezcla de formas simples de Gobiernos regulares. El Gobierno de España compuesto de los tres elementos de la monarquía, la aristocracia y la democracia; el Gobierno aristocrático de Roma, fueron, según este autor, Gobiernos irregulares, ó más bien, ejemplos de corrupción de los Gobiernos.

¿Quién habría de imaginarse que los Gobiernos constitucionales modernos habrían de fundarse como el de Esparta, en la ponderación de los tres poderes?

¿Cuál forma de Gobierno es la mejor?

Cuestión siempre planteada y jamás resuelta, porque los que la agitan han comenzado por tomar algunos hechos por ó contra tal forma de gobierno y de estos hechos particulares han querido sacar consecuencias generales. La marcha contradictoria no conduciría seguramente á honrados fines, porque las teorías, tan poderosas en el papel ó en los discursos tribunicios, fracasan ante la práctica de los hombres de negocios. Así, después de haberse discutido los jefes persas que deberían sentarse en el trono de Darío, la cuestión no adelantó un

ápice. Todo Gobierno tiene sus inconvenientes y sus ventajas; y como sólo puede hacer buenas leyes fundamentales el Gobierno apto para defender que éste caiga en malas manos, resulta que todos los gobiernos tienen sus facetas de bondad y calamidad.

Creíase, no hace aun muchos años, que los gobiernos llamados *representativos* de los que Europa ha querido descartarse, podrían, resuelto el problema de un sistema electoral equitativo, evitar muchos abusos y colocar los diversos poderes gubernamentales en la imposibilidad de entregarse á frecuentes excesos. Pero pronto se conoció el error; los reyes no son los peores tiranos: ¿acaso los ciudadanos de Atenas no desterraron á Aristides el justo? ¿Acaso los Eforos de Esparta no cazaban y ultimaban á los ilotas como bestias feroces? ¿No hay acaso en reuniones deliberantes de todos países, en la presente época, oradores demagogos? Viejo axioma en política es que el Gobierno debe diferenciarse según el carácter de los pueblos. Verdad que no necesita demostración: basta comparar los gobiernos asiáticos y europeos.

En la *Polysinodia* del Abate Saint Pierre, comentada por Juan Jacobo Rousseau, leemos: "Si por milagro algún gran señor pudiese soportar la penosa carga de la realeza, el orden hereditario establecido en las diversas sucesiones y la extravagante educación de los herederos al trono darán en todos casos cien imbéciles por un rey verdadero: habrá minorías, entremedades, tiempos de locura y de pasiones que conviertan en simulacro de Príncipe al Jefe del Estado. Sin embargo, es necesario que anden los negocios públicos. En todos los pueblos que tienen Rey, es absolutamente necesario establecer una fórmula que permita proceder sin él: desde que se cree que raras veces un soberano puede gobernar por sí mismo, se trata de averiguar cómo el Estado podrá ser gobernado por otro."

Desde hace cuarenta años se viene diciendo que existe un estado de lucha entre gobiernos y pueblos, liga europea de los primeros contra los segundos. Algo hay de cierto en eso. Sin embargo, inmóviles en su teoría los teólogos repiten que el gobierno no está fundado en un contrato libre, revocable ó irrevocable, sino en la misma ley, por la cual Dios creando al hombre, le destinó á la sociedad desde que es imposible que una sociedad exista sin subordina-

ción. Así el apóstol San Pablo asentó que todo *poder viene de Dios*, sin distinción de si es ó no injusto, adquirido por justicia ó por la fuerza, etc. Desde luego se comprende que este axioma, llevado á los últimos extremos, producirá absurdas consecuencias.

Los gobiernos antiguos ocupábase poco en detalles administrativos, cosa que no se ve en los modernos. El Rey era todo: reinaba, gobernaba, administraba. Ahora, más ó menos, se hace la voluntad del pueblo.

CRONICA MENUDA

A "El Figaro"

Dejamos nota de nuestro yerro: aunque tarde, nos complacemos en saludar á nuestros nuevos compañeros de prensa señores don Francisco Lloret Bellido, don Teodoro Quirós y don Manuel Coto Fernández.

El Círculo

de Artesanos Católicos de Heredia progresa.

En días pasados tuvimos el gusto de presenciar una velada que dió ese centro.

El salón, que bondadosamente facilita doña Esmeralda v. de Morales, estaba materialmente lleno. Lo más grande de la sociedad concurrió á dar lucidez al acto.

El discurso de apertura estuvo á cargo del fundador del Círculo Presb. D. Rosendo Valenciano: es una pieza de mucho brillo literario y de verdadero mérito intrínseco: trató muy bien el socialismo y con oportunidad y acierto habló de origen é importancia de los círculos de artesanos.

Otros discursos tratando de distintos puntos importantes para el Círculo y por los asuntos sociales, los hubo con agasajo de aplausos; los pronunciaron los señores don Jesús Vargas, don Salvador Cortés, don Cristián García y don Mariano Segura.

Muy bonitas recitaciones hicieron los inteligentes jóvenes don Víctor Dobles y don Ernesto Flores.

El bello sexo que siempre se complace en derrotar con su gracia y modesta habilidad á los hombres, en esa velada quiso hacer derroche de sus dotes hechiceras. Recordamos los bonitos números de canto á cargo de las señoritas Angélica Jiménez, Ester Flores y Ester Va-

lenciano, lo mismo que lo de música que ejecutaron la señorita Delia Flores y formando parte de *La Estudiantina* las señoritas Magdalena Moya y Elena Flores.

Ellas todas merecieron calurosos aplausos.

Un número especial fue en el que el Círculo declaró socios honorarios por sus rasgos de generosidad para con él, á doña Esmeralda G. v. de Morales, don Alberto Chaverri Alfaro y don Antonio Lehmann á quienes concedió diplomas otorgando los títulos de protectores de la Sociedad.

Se dió posesión al nuevo Directorio que quedó presidido por don Pedro Lizano.

No podemos olvidar que el Círculo de esta Capital se hizo representar con un lujoso número en aquella fiesta: ellos también tomaron parte improvisada en el acto; don Manuel Blanco pronunció un discurso en que saludaba á los artesanos de Heredia.

El joven español Mariño, amenizó el acto con una exposición de fonógrafo que gustó mucho.

La sociedad Herediana muestra muchas simpatías por esa institución en que se ofrece diversión inocente al artesano, se le instruye y se le moraliza.

Saludamos

á *El Eco Social*, revista literaria que redacta en Buenos Aires el distinguido literato, particular amigo nuestro don Godofredo D. Coca.

Con gusto visitaremos al colega.

Almanaque

El apreciable caballero don Antonio Lehmann nos ha obsequiado un ejemplar del Almanaque de la Familia Cristiana.

La edición del folleto es de lo mejor: su primer acuarela del cuadro de Jesús y los niños merece especial mención por la naturalidad de los personajes y por la belleza artística del tinte. Notamos además que este año viene más variado en la parte literaria y con muy bonitos cuadros de costumbres.

Vale la pena pues conseguirlo.

Al señor Lehmann damos

las más expresivas gracias por su simpático regalo.

Se separó

de la Administración de *La Prensa Libre* nuestro querido amigo don José Alabarta.

Obispos

Hoy á las 8½ de la mañana se verificará una misa solemne en sufragio de las almas de los señores obispos difuntos de Costa Rica.

La oficiará el Cabildo en la Iglesia Catedral.

Caballería

Nos cuentan que antes del 15, el cuerpo de Caballería cesará sus funciones.

Gratificación

Se dará muy buena á la persona que presente un **TERMO CAUTERIO**, instrumento de Cirujía, perdido probablemente en los trenes de Heredia á esta Capital.

En esta oficina daremos informes.

Ojo á esto:

A los señores agentes que aun no hayan remitido los fondos, se les suplica lo hagan cuanto antes.

Del principio al fin

Las siguientes son palabras suscritas por el Dr. Isidro Urtech, facultativo de Rivas:

“Desde que comencé á ejercer mi profesión he usado constantemente la “Emulsión de Scott” obteniendo siempre los mejores resultados, con especialidad en los niños.

Me complazco en reconocerla como un restaurativo admirable.”

CABLES

LONDRES, 4.—El viernes hubo un banquete abordo del “Yate Real Victoria Albert” con motivo del regreso de los Duques de Cornwall y York.

Su Magestad el Rey, al brindar por la salud de sus Altezas, dió una ligera reseña de viaje refiriéndose á la llegada á Ciudad del Cabo.

Su Magestad dijo que desgraciadamente la guerra continúa aun más: roguemos por el pronto restablecimiento de la paz. En conclusión dijo que todas las colonias que visitaron sus Altezas cumplieron con su misión de expresar la gratitud de la Madre Patria por el auxilio que se le prestó á la hora de necesidad. En todas partes fueron recibidos con gran cordialidad y leal entusiasmo. Estas manifestaciones me han conmovido profundamente, espero que tendrán el efecto de estrechar más los lazos de mutuo afecto que ligan la Madre Patria con sus numerosos y prósperos hijos.

PARIS, 4.—Avisa el corresponsal del *Temps* que en la Isla de Samoa hay grave descontento, resultado de las arbitrariedades cometidas por el Gobernador con el auxilio de cuatro diputados. La mayoría de la Asamblea apeló al Gobierno contra el de Constantinopla de poner fin á este estado de cosas que amenaza la tranquilidad de la Isla.

LONDRES, 4.—En una carta fechada el 12 de octubre, el corresponsal del *Daily Mail* en Pretoria, protesta otra vez contra el optimismo oficial. Dice que la guerra dilatará un año más; aconseja el despacho de grandes fuerzas.

Willinstad, 4.—Ha llegado á ésta el Expresidente Andrade y familia.

LONDRES, 4. Hoy se efectuó una reunión del consejo privado. Su Magestad, quien lo presidió, firmó el decreto que proclama su nuevo título, el cual se lee así:

“Eduardo VII por la gracia de Dios, del Reino Unido de la Gran Bretaña, Irlanda y de los Dominios Británicos de Ultramar, Rey defensor de la fé y Emperador de la India.”

LONDRES, 5.—Avisa el corresponsal del *Daily Mail* en París que se ha recibido un despacho anunciando que la división naval al mando del Almirante Caillore llegó á Esmirna y ha tomado posesión de la aduana.

¿Ha Oído Ud. Hablar de Ella?

Seguramente que no es la primera vez que oye Ud. decir **EMULSION de SCOTT**, pero quizás tenga una idea vaga y errónea que es aceite de hígado de bacalao con su mal olor y sabor y demás repugnantes característicos. Es, en efecto, aceite de hígado de bacalao, el más puro y el mejor del mundo, pero convertido en una emulsión tan grata al paladar, que todos pueden tomarla. A los niños les gusta, y piden más.

LA EMULSION DE SCOTT

se parece á la leche, y nutre el cuerpo demacrado del niño, el adolescente y el adulto, mejor que la misma leche ó cualquier otro alimento. Andan por esos mundos de Dios muchas “imitaciones” que pretenden ser “tan buenas como” la Emulsión de Scott, reconociéndola así como modelo digno de emulación; pero esas pretensiones son infundadas. La experiencia de 25 años ha demostrado que la Emulsión de Scott es inimitable.

Los hipofosfitos combinados con el aceite de hígado de bacalao redoblan su eficacia, siendo así que tonifican el sistema nervioso y dan fuerza á todo el organismo.

SCOTT & BOWNE, Químicos, New York.

Rechúsen las imitaciones y las “preparaciones sin sabor” y “vinos” llamados “preparaciones de aceite de hígado de bacalao” pero que no lo contienen.

GRAN LABRILLERA

en San Pedro del Mojón.

ESTRICTO CUMPLIMIENTO EN LOS PEDIDOS

Pueden hacerse hasta cinco mil diarios

SE GARANTIZA SU BUENA CALIDAD.

José M^a Muñoz

San Pedro del Mojón. Noviembre. 1901.

BARATO

Alquilo parte de mi Hotel con ó sin muebles, desde el 1º de Noviembre próximo.

VENTURA CORDERO.

Alajuela, 10 de Octubre de 1901

LA "NUEVA YORK,"

—DE—

RAFAEL FONSECA GALVO

ESTABLECIDA EN 1860

CALLE 17 SUR, 150 VARAS DE LA ESQUINA SUROESTE DEL MERCADO.

Empresa de Hojalatería, Fontanería, Herrería y Carpintería

HOJALATERÍA.—Colocación y composición de canoas y tubos de zinc ó de hierro galvanizado; colocación de canoas de moldura de cualquier forma; colocación y composición de limajoyas; tubos para excusados con sus respiraciones giratorias ó fijas; chimeneas para cocinas ó máquinas de vapor.

FONTANERÍA.—Colocación ó composición de baños, excusados, lavatorios, arietes, tuberías, tanques, etc.

HERRERÍA.—Construcción de balcones, barandas, composición de carros y coches; se herran ruedas y bestias

CARPINTERÍA.—Se arreglan coches, carretones, ruedas, se hacen estanterías, mostradores, muebles de toda clase, puertas y ventanas, pisos, etc.

Además de lo enumerado todo lo que en este taller se solicite será atendido con esmero y prontitud, ya sea *grande ó pequeño* lo que se desee y los precios bastante equitativos; también se reciben órdenes para las provincias y haciendas.

RAFAEL MEZA N.

DENTISTA

Ha trasladado su oficina á la calle 22 Sur, 25 varas al Sur de la puerta principal del Teatro Nacional.

Garantiza todos sus trabajos siendo sus precios los más conocidos. Extracciones absolutamente sin dolor.

BOTICA DEL COMERCIO

Teniendo en cuenta la mala situación que atravesamos, hemos resuelto: que de hoy en adelante los precios por recetas despachadas en esta Botica sean los más bajos que se encuentren en esta plaza:

Despacho durante todo el día, hasta las 10 p. m. del Doctor Francisco E. Fonseca.

VIAJES AL PACIFICO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES de Ramón Araya V., ofrece á los viajeros: carretones, bestias y peones, en la estación de Río Grande en el Ferrocarril del Pacífico.

Basta un telegrama á Atenas ó un aviso á don Ventura Cordero en Alajuela,

El tren llega en tre 9-30 y 10 a. m. Almuerzo listo en el magnífico,

HOTEL DE EUROPA

Buena fé en el servicio y baratura en los precios.

Al Negocio Señores

Vendo una acepilladora mejorada de "Rogers", para hacer molduras, machihembrar y acepillar maderas, hasta 24 pulgadas de ancho, por 6 de espesor.—Varios lotes en tabla, tabloncillo y tablilla de las afamadas maderas de Dota.

Para informes en la *Cervecería de Traube* con

CARLOS BOGANTES

Doctor José Joaquín Jiménez

CIRUJANO DENTISTA

DEL REAL COLEGIO DE LONDRES

OFICINA FRENTE AL SAGRARIO

BAJOS DE LA ESCUELA DE DERECHOS

SAN PEDRO DEL MOJON

DON JOSÉ MARÍA MUÑOZ avisa á su numerosa clientela, que acaba de recibir un surtido completo de mercaderías.

En su establecimiento situado en la Estación de Fuentes, encontrarán todo lo concerniente á pulpería y vinatería; y en el situado en la Estación de San Pedro: surtido completo de artículos de pulpería.

Cada uno de ellos tiene su magnífico billar

AGENCIA GENERAL DE PUBLICACIONES

-Librería y Papelería de Iglesias Hnos. & Cia.-

Calle Central, Norte, nº 88.—Apartado nº 170.

Útiles para las escuelas, Papelería y objetos de escritorio.

Llegan por correo semanalmente obras nuevas de los mejores autores.

Suscripciones á obras de todas clases y á periódicos de todas partes

NICOLAS F. MEZA

CIRUJANO-DENTISTA

De la facultad Médica de la República, con treinta años de Práctica ofrece sus servicios en todos los últimos adelantos de su profesión: especialidad en el tratamiento de dientes de los niños, y extracciones sin dolor por medio del procedimiento instantáneo. No siendo transeunte garantiza sus trabajos para los cuales emplea los mejores materiales de mundo. A los pobres recomendados por su Cura ó por la Sociedad de San Vicente de Paúl, les opera gratis.

Oficina: Calle 19 Sur, frente á "La Unión Católica"

TARJETAS POSTALES ILUSTRADAS

DOCENA 60 CENTIMOS

La serie de doce tarjetas con vistas de Costa Rica muy bien grabadas, se pondrán á la venta en la Librería de Padrón y Pujol, Calle Central.

Underwood Hermanos, Calle de la Estación, Woods Store, Puerto Limón.

Agapito Céspedes é Hijo
Editores

LA PALESTINA

Taller de Talabartería de

SANTIAGO GALVO N.

Se ha trasladado á la 6ª Avenida Oeste, en la esquina opuesta á *Las Ciudades de Italia*, donde ofrece sus servicios con puntualidad y esmero.

Los precios son baratísimos, de acuerdo con la situación.

EL NUEVO MUNDO

AL RESTAURANT CENTRAL

DE JUAN AMIGHETTI

El Mundo Nuevo, el mundo de buen gusto prefiere hoy el Restaurant Central por la variedad de la mesa y el aseo, prontitud y baratura del servicio.

El servicio de café por las mañanas en el "Restaurant Central" es un halagador cuadro de boda en una quinta de campo. El nacional y el extranjero encuentran estímulos que vencen al más empedernido apetito.

Almuerzo, comidas, cenas exquisitas.—Cantina abundante.

Al "Restaurant Central". Amigos!

7ª Avenida—150 metros al O. del Parque Central.

Juan Amighetti

RICARDO KRIEBEL

DENTISTA ALEMÁN

DESPACHO

Calle 19 Norte, frente á la plaza del Cuartel de Artillería.

Dr. T. M. Calnek

Oficina: Calle Central, casa de don Justo Quirós, frente á la Iglesia del Carmen.

HORAS DE CONSULTA: DE 11 A. M. A 2 P. M.

IMP. LA REVISTA - PROPIETARIO ADÁN GARCÍA